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本日の例会プログラム

33

○ 卓話「塚田年度を顧みてⅡ」
卓話者：職業奉仕・社会奉仕・青少年奉仕・国際奉仕・
　　　 ロータリー財団・米山記念奨学会・会計・SAA・
　　　 クラブ戦略・会計監査・米山カウンセラー
　　　 各委員長

○ 卓話「塚田年度を顧みてⅢ」
　 卓話者：塚田晴夫会長　阿久津理幹事
　　　　　 森田一雄会長エレクト
　　　　　 宮内則雄副幹事　栗原清副会長

次回の例会プログラム 6月 16日㈮

第2694回例会 2023年6月9日㈮
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ゲスト紹介
李
リ

　凌
リン

瑶
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　さん（米山奨学生）

月初めのお祝い
■誕生日祝い

　森田　一雄　君（６月13日生まれ）
　小野寺信次　君（６月５日生まれ）

　井上　　勉　君（６月３日生まれ）

■結婚祝い

　飯田　敏行　君・昌子　様（６月４日）

　山中　雅明　君・直子　様（６月11日）

第2693回
2023年6月2日 月初めのお祝い・卓話「塚田年度を顧みてⅠ」

乾　　　杯
　

飯田　敏行　君

　皆さん、こんにちは。

今日は乾杯の音頭をと

るということで、私に

とって恐れ多くて、足

が震えるような感じが

いたします。

　本日誕生祝い・結婚祝いの方々、おめでとうご

ざいます。私もロータリーに入会して、名簿の順

番が10番になっていまして、以前は50番台か60
番台くらいの番号だったのですが、いつの間に

か上から10番目になり、寂しい感じがいたしま
す。上の先輩方が抜けているのでね。

　また、来年で自分も70になるのですけど、まわ
りで突然いなくなったりする人がいて、私もも

うそういう年齢なんだと思うと、やりたいこと

をやって、１日１日を大切に生きた方がいいん

じゃないかと思っています。

　それでは、皆さんの健康と安全を願って乾杯

したいと思います。

委員会報告
親睦活動・家族委員会　熊木　善一　君

　昨日行われた、塚田

年度第３回ゴルフコン

ペの結果を報告させて

いただきす。

　優勝は鈴木敏雄さ

ん、準優勝に関口哲勇

さん、第３位は早川宏さん、シニア部の優勝は関

口哲勇さん、準優勝は早川宏さん、ベスグロが飯

田敏行さんでした。おめでとうございました。改

めて、古河ロータリークラブのご高齢者のパ

ワーを見せつけられました。

　次回は、年度が替わりまして、９月頃に企画さ

せていただきますので、たくさんの方々のご参

加お待ちしておりますので、よろしくお願いし

ます。

野村　久男

パスト会長

ソングリーダー

斉藤　百合子　君

司会・進行 ソング

・君が代　　・古河ロータリークラブの歌

演 奏 題 目
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会員数 51名

出席者数 34名

欠席者数 16名

内欠席免除者数 １名

出席率 68％

　続きまして、お手元の書類の中に、古河ロータ

リークラブ　塚田年度「ご苦労様パーティー」

のご案内（式次第）を入れさせていただきまし

た。本日参加かどうか分かる方は、私までご提出

の程よろしくお願いします。

ロータリー情報委員会　間下　保　委員長

　ロータリー情報の方

から本日は「米山記念

奨学会」についてです。

（割愛）

　続いて、先週和田家

さんにて例会をさせて

いただきまして、ご参加の程ありがとうござい

ました。そこで出席していただけなかった方に

アンケートだけご協力お願いしてありますの

で、例会終了までによろしくお願いします。

　現在アンケートを集計しておりまして、％を

出して、円グラフ等にまとめておりますので、

少々お待ちください。その中から、何点かご紹介

したいと思います。現状分析というところで、

「地域社会に必要とされる奉仕団体であるため

に何が必要か」というところで、８割くらいの方

が、「古河市や警察等の行政と協力した奉仕活動

がよいのでは」とのお答えをいただきました。

　また、「クラブ運営について５段階評価してく

ださい」というところの、「例会や事業の参加の

しやすさ」については、７割位の方がご賛同して

いただいております。

　会員満足度では、「あなたのクラブの現状をど

う思いますか」というところでは、大変満足して

いる方が44％、現状不満がある方は９％位い
らっしゃったようです。

　委員会等の費用については、「クラブの年会

費」については、だいたい妥当という方が29名で
したが、多すぎるという方が５名いらっしゃい

ました。また、「夜間例会や情報収集の臨時の会

費」については、会費が不十分という方もいらっ

しゃいました。

　気になったのは、「あなたの配偶者・パート

ナー・家族は、あなたがロータリーに参加してい

ることをどう思っていますか」というところで、

「根に持っている」という方が８名いらっしゃい

ました。１番多かったのは、「ロータリーのこと

をよく知らない」「関心が無い」で44％程ありま
した。

　ちょっとショックだったのが、その他のとこ

ろでお一人「退会してほしいと思っている」と

ありました。お困り事がありましたら、会長・幹

事までご相談ください。

出席委員会　小山　仁美　委員長
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幹 事 報 告
阿久津　理　幹事

１．境ロータリークラ

ブから55周年記念
事業の案内が届い

ております。

　 ６月17日㈯に境町
中央公民館で、JA

　 XAの講師による「宇宙開発の最前線」とい

うテーマの講演が行われます。

　 ※特に記念式典等は行わないとのことです。

ニコニコBOX（敬称略）

宮内　則雄

副幹事・会計

塚田　晴夫 各委員長さん、卓話楽しみにして

います。

一年間ありがとうございます。

岩﨑　　清 各委員長さん、卓話楽しみにして

います。

関口　哲勇 各委員長さん、１年間ご苦労様で

した。又、昨日のゴルフホームコ

ンペでは、お世話になりました。

大和田五郎 各委員長さん、お疲れ様でした。

川島　　栄 一年間、理事・役員様、御苦労様で

した。

野村　利夫 各委員長さん、１年間御苦労様で

した。

飯田　敏行 結婚祝いをいただきます。

間下　　保 卓話させていただきます。

野村　久男 各委員長さん、お疲れ様でした。

針谷　　力 各委員長さん、一年間ご苦労様で

した。

関　　義明 各委員長さん、一年間おつかれさ

までした。

坪野　　潔 各委員長さん、１年間ご苦労様で

した。

服部　吉高 委員長のみな様、一年間おつかれ

様でした。

阿久津　理 各委員会委員長、一年間ありがと

うございました。

町田　晴彦 塚田年度理事・役員・委員長さん、

お疲れさまでした。

森田　一雄 誕生日祝いをいただきます。

岩﨑　聖一 各委員長さん、卓話楽しみにして

います。

若松　　理 昨日のゴルフ、お疲れ様でした。

小野寺信次 誕生日祝いをいただきます。

山浦　　博 各委員長さん、ご苦労様でした。

熊木　善一 会長・幹事・各委員長様、１年間御

苦労様でした。

相良　　登 各委員長様御苦労様でした。

卓話楽しみにしています。

五十嵐　順 各委員長さんご報告ご苦労様で

す。

小山　仁美 「塚田年度を顧みて」発表させて

いただきます。

斉藤百合子 各委員長さん、卓話楽しみにして

います。

早川　　宏 幹事さん、ご苦労様です。

鈴木　敏雄 「塚田年度を顧みて」の発表させ

ていただきます。

昨日のゴルフコンペ、お世話様で

した。

福富　浩志 各委員長さん、お疲れ様でした。

井上　　勉 誕生日祝いをいただきます。

野村　一成 塚田年度各委員長さん、卓話楽し

みにしています。

塩谷　和宏 各委員長さん、お疲れ様でした。

宮内　則雄 各委員長さん、一年間ご苦労様で

した。

投入件数 合計金額

本日 ３２件 ８４,０００円

累積 ８３７件 ２,２１８,０００円
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２． ６月８日㈭に、新旧会長・幹事会が五霞町

「和」で行われます。

　 出席者：塚田会長、阿久津幹事、森田次年度

　 会長、宮内次年度幹事

　
会長の時間
塚田　晴夫　会長

　皆さんこんにちは、

６月はロータリー親睦

活動月間です。皆さん

もクラブに入会して、

活動を続ける理由の一

つが「親睦」だと思い

ます。生涯にわたる友情を築く機会の一つとし

て、ロータリー親睦活動グループがあります。

　これは、共通の趣味や職業を持つ全世界の

ロータリアン、配偶者、ローターアクターが集ま

り、親睦を深めるグループです。分野は多岐にわ

たり、テニス、ワイン、マラソン、料理、自動車、

ジャズ、コンピューターなど、計64のグループが
あります。行事、コンテスト、会合を通じて、クラ

ブや地区、さらには国境を越えて交流を楽しむ

だけでなく、毎年、半数のグループがロータリー

国際大会に参加し、友愛の家で展示を行ったり、

非公式関連行事を開いて活動して、仲間との親

睦を深めています。

　古河ロータリークラブもゴルフやこの間マー

ジャン大会を行いましたが、親睦を深める一つ

だと思います。今年度は、夕涼み会、クリスマス

会、新年会などできませんでしたが、皆さんと懇

親を深める活動を考えていけたらもっと楽しい

クラブになると思いますので、ご理解とご協力

をお願いして会長の時間とします。ありがとう

ございます。

卓　　　話
卓　話　「塚田年度を顧みてⅠ」

卓話者　 会員組織、会員増強、ロータリー情報、

クラブ管理運営、出席、親睦活動・家族、

プログラム、会報・雑誌、ホームページ

各委員長

会員組織委員会　森田　一雄　委員長

　会員増強委員会と

ロータリー情報委員会

を担当しています。

会員増強については、

コロナの影響による経

済状況の悪化もあり、

担当委員長の努力にもかかわらず、１名の退会

者があり残念です。

　ロータリー情報では、「青雲塾」をフォーラム

と名称を変え実施されました。

　また、毎回週報にてロータリーの用語の解説

があり、趣味の会のゴルフ・頭の体操などの行事

を取り入れメンバーのスキルアップ向上に努め

たと思います。

会員増強委員会　相良　登　委員長

　今年度の会員増強委

員会は、塚田会長の方

針のもと、会員増強３

名以上、特に女性会員

の増強と、退会防止を

目標に掲げスタートし

ました。

　今年度もコロナウイルスの影響によりコミュ

ニケーションの機会が制限され、更にロシア・ウ

クライナ戦争などの複合的な影響で、経済の低

迷が続く状況ではありましたが、会員の皆様か

らは会員増強の貴重な情報をいただきました。

また、会員基盤向上セミナーに参加させていた

だき、ロータリー活動に参加する意義、増強のポ

イントなど勉強させていただきました。しかし

ながら、私の力量不足で増強には至りませんで

した。委員長として不甲斐なさを恥じ入るばか

りでございます。次年度以降も会員増強への意
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識を忘れず、伝統と格式ある古河ロータリーク

ラブのすばらしさをアピールし、増強の一助に

なるように努めて参ります。会員の皆様一年間

ご協力有難うございました。

ロータリー情報委員会　間下　保　委員長

１.ロータリー情報研

究 会「フォーラム

2022」の開催
　 　全会員を対象に、

ロータリークラブ

を十分理解できる

ような研修と資質の向上を目的に開催。

　   第１回は、2022年11月17日に和田家さんに
て新型コロナ感染状況を見ながら開催とな

りましたが、歴代パスト会長様方にスピー

チをお願いし、活発な意見交換が行われま

した。楽しい研修会でした。

　   第２回は５月26日に戦略委員会、親睦委員
会と共催で開催。会員皆様の協力をいただ

き、スムーズな進行で定款・細則の変更とク

ラブ戦力アンケートが行えました。

２.ロータリー情報研究会「楽しいゴルフを身

につける会」開催

　   女子プロにコーチをお願いしゴルフ練習

場88にて、６回開催しました。初心者からベ
テランまで楽しいレッスン会となりまし

た。

　   中央RCの白戸パストガバナーには、ボー

ル代の割引などご協力をいただきました。

ありがとうございました。

３.ロータリー情報研究会「頭の体操　麻雀研

究会」開催

　   古河RCの雀王決定戦として寿荘にて開催

しました。社交的スキルアップを見据えな

がら、楽しいひと時でした。

４.「伝統と格式の古河ロータリークラブ」ビデ

オ制作

　   創立57年目にして、これからも価値ある団
体として活動するため過去を探り、次に繋

げ伝えていくために作成します。（現在作成

中）

　   OBの諸先輩方、古河東RC、古河中央RC

の方々にもインタビューのご協力をいただ

きました。ありがとうございました。

５.「古河RC　豆辞典」

　   ロータリーの日常のルールや古河RC伝統

などを週報に掲載し、例会にて紹介しまし

た。ホームページに保存します。

６.「ロータリーのしおり」改訂版作成

　   同化ミーティングで使用される小冊子を

改訂しました。

７.「古河ロータリークラブ　定款・細則」改訂

　   RIにより標準ロータリークラブ定款、推奨

ロータリークラブ細則が変更されましたの

で、それに準じて改訂しました。

　   古河RCの独自規定は細則にてのメーク

アップの例外規定や定足数、議決定数など

を修正しました。

クラブ管理運営委員会　栗原　清　委員長

（田村武敏プログラム委員長代読）

　塚田年度のテーマ「Chance to try～挑戦す

るチャンス～」のテーマのもと、出席委員会・親

睦活動家族委員会・プログラム委員会・会報雑誌

担当委員会・ホームページ委員会の五つの委員

会を担当させて頂きました。本年度もコロナ禍

の中、例会の中止など大変めまぐるしく変更が

ありまして、各委員長さんは戸惑いながらの委

員会運営になったと思います。しかしながら塚

田年度テーマ「挑戦するチャンス」を念頭に

テーマに合った委員会活動を各委員会が工夫し

委員会事業をしていただきました。一年間あり

がとうございました。

出席委員会　小山　仁美　委員長

　出席委員会では、例

会・事業に多くの会員

の皆様が安心して参加

していただけるよう活

動し、例会出席の確認

と例会出席率の向上を

目指し努めて参りました。

◎月初めに、在籍お祝いを実施

　【お祝い品　タンブラー】

◎ 例会の出欠の確認と、出席率の発表および出
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席率の記録

　本年度も３月17日例会まで、例会に参加でき
ない場合には、事前に欠席連絡することで、出席

扱いの特例となり、高い出席率を発表すること

ができました。（欠席の事前連絡をお弁当の手配

をしていただいている大和田さんに、ご協力い

ただきました。）

　会員の皆様のご協力により、活動出来ました

ことを心より感謝申し上げます。１年間有難う

ございました。

親睦活動・家族委員会　前田　美代子　委員長

（鈴木敏雄副委員長代読）

塚田年度のテーマである『chance to try　～

挑戦するチャンス～』をモットーに、コロナ禍で

あっても、楽しく思い出に残るような親睦を企

画・開催を行う予定でしたが、特に前半は中止や

縮小を余儀なくされ、十分な活動はできません

でした。

しかしながら、委員皆様の多大なるご協力のも

と、可能な限りの活動が実施できたのではない

かと考えます。中でも、岩﨑清パスト会長の百寿

をお祝いが出来たことがクラブにとっては塚田

年度一番の、最高の思い出ではないでしょうか。

≪活動実施報告≫

１. 月初めの例会で結婚記念日（生花）、お誕生

日（男性：ネクタイ、女性：スカーフ）のお祝

いセレモニー実施

２. 例会およびセレモニーのソングリーダー担

当

３.会員親睦ゴルフコンペ開催

　  ・ 12月１日㈭桃里カントリークラブにて実
施（参加者15名）

　  ・ ３月９日㈭桃里カントリークラブにて実

施（参加者20名）
　  ・ ６月１日㈭桃里カントリークラブにて実

施（参加者25名）
４.ガバナー公式訪問歓迎パーティー開催 → 

中止

５.夕涼み会開催 → 中止

６.岩﨑清パスト会長百寿のお祝い → 11月４
日㈮実施

７.クリスマス会開催 → 中止

８.新年会開催 → 中止

９.頭の体操麻雀研究会開催 → ４月16日㈰実
施

10.第２回フォーラム開催 → ５月26日㈮実施

11.ご苦労様パーティー開催 → ６月23日㈮実
施予定

　１年間会長、幹事、副会長、委員の皆様、そして

会員の皆様にご協力をいただきましたことを感

謝申し上げます。特に1月以降は私の例会欠席が
続き、鈴木副委員長、伏木ゴルフ部長をはじめ、

委員の皆様には多大なるご迷惑をおかけしまし

たことこの場をお借りしてお詫びを申し上げる

と共に、皆様のご協力のおかげでここまで来る

ことができたことに心より御礼を申し上げま

す。１年間、大変ありがとうございました。

プログラム委員会　田村　武敏　委員長

　まだコロナ禍のおさ

まらない状況でスター

トした塚田年度でした

が、恒例の夕涼み会を

はじめとして例会の中

止が多く、思うように

はならない前半となりました。プログラム委員

会としては変更や調整で追われる日々が多く、

思うような企画が組めないのが大きな反省点で

す。その中でも山崎パストガバナーをお招きし

ての卓話や米山奨学生のレ・ホン・ハンさんのか

わいらしい衣装での卓話など楽しい例会によ

り、暗い雰囲気にはならずとてもよかったと思

います。年が明けコロナも落ち着き後半には、は

な桃植樹や埼玉への職場訪問、大宮氷川神社へ

の正式参拝などの移動例会など、とても良い例

会が行えたと思います。

　今後はコロナも落ち着き、以前のような例会、

そして家族同伴や公開例会など、積極的な例会

活動も出来る様になりますので参加意識を高く

持ち協力体制を強化して良い例会の運営を行っ

ていく所存です。

　塚田会長をはじめ理事の皆様、メンバーの皆

様、一年間御協力ありがとうございました。



8

KOGA Rotary Club Weekly Report 57th

ロータリー情報 Vol.33
ロータリー情報委員会　間下　保　委員長

「ロータリー・ロータリー財団の重点分野」
　ロータリーは大きなニーズのある分野

に重点を置き、国際関係を培いながら、よ

り平和な世界を築くために、人々の暮ら

しを支援しています。ロータリー財団は、

ロータリークラブおよび地区を通じて実

施されるその支援のための寄付を受付、資

金を分配する非営利団体です。

　その重点分野として、RI理事会は2020
年に「環境」という項目を加えて７つに

しました。

・平和構築と紛争予防

・疾病予防と治療

・水と衛生

・母子の健康

・基本的教育と識字率向上

・地域社会の経済発展

・環境

〇ご意見、ご指摘は間下までお願いします。

会報・雑誌委員会　鈴木　敏雄　委員長

　塚田年度の会報・雑

誌担当委員会は、どの

メンバーの方々にも周

知していただけるよう

な情報を提供し、古河

ロータリークラブの各

メンバーのみならず、メンバー以外の方々にも、

当クラブの活動内容を発信できるよう心掛け

て、週報の作成および発行を行いました。

　また、ホームページ委員会と連携し、当クラブ

のホームページに週報やロータリー活動の様子

を掲載することで、クラブの内外を問わずいつ

でもだれでも当クラブの情報が得られる環境を

構築いたしました。

　今年度も、コロナ禍により活動の制限がある

中、可能な限り委員会としての役目を実行でき

たのではないかと思います。これもひとえに、副

委員長の斉藤百合子さん、委員の井上勉さん、

ホームページ委員会委員長の浜野雅之さんをは

じめとする会員の皆様など多くの方々のご協力

の賜物と存じます。心より感謝申し上げます。

　また塚田会長におかれましは、ご多用の中い

つも早々と「会長の時間」の原稿を入稿してい

ただいたことで、速やかに週報が作成できまし

た事、改めて感謝申し上げます。

　１年間大変お世話になりました。ありがとう

ございました。

ホームページ委員会　浜野　雅之　委員長

　ホームページ委員会

では、ホームページを

活用して、古河ロータ

リークラブの認知度の

向上を図るべく会報・

雑誌担当委員会鈴木印

刷様と連携して、ホームページ週報等を掲載し、

さらにFacebookへ掲載してまいりました。

　１年間大変お世話になりました事感謝申し上

げます。


